

Besuch bei der Firma Stapel

IWC: Elektro-Mobilität braucht Rückenwind

Ahlen (at). Die Elektro-Mobilität kommt gut in Fahrt. Rückenwind zu diesem Thema haben Mitglieder des Ahlener Industrie- und Wirtschaftsclubs bei einem informativen Besuch bei der Firma Stapel in Tönnishäuschen erfahren. Anschaulich führte Geschäftsführer Martin Stapel durch den Abend.

Das Ahlener Unternehmen beschäftigt sich angesichts des weltweiten Rückgangs an Ressourcen aller wichtigen Energien und dem Anstieg der CO₂-Konzentration intensiv mit Solarstrom und Elektromobilität. Bei Elektroautos habe Deutschland eine Vorreiterrolle. Dies werde staatlich gefördert, zehn Jahre lang falle keine Kfz-Steuer an.

Nachteil seien jedoch die hohen Anschaffungskosten der Batterie, lange Ladezeiten, die mangelnde Akzeptanz in der Bevölkerung sowie die Lobby der konventionellen Autoindustrie. Das Ziel der Bundesregierung bis 2020 eine Million E-Fahrzeuge auf deutsche Straßen zu bringen, sei bei aktuell knapp mehr als 7000 E-Autos noch in weiter Ferne.

Der Schwerpunkt des Tönnishäuscher Unternehmens liege auf E-Bikes, also Elektrorädern, die unabhängig von der Muskelkraft betrieben werden und Pedelecs (Pedal Electric Cycle), bei denen Muskelkraft und Elektromotor kombiniert werden.

Martin Stapel veranschaulichte den IWC-Mitgliedern, dass das E-Bike besonders auf kurzen

Strecken das schnellste und bequemste Fortbewegungsmittel sei. Dies sei besonders vor dem Hintergrund wichtig, da die meisten Menschen mit ihrem Pkw täglich nur eine Strecke von weniger als 50 Kilometern zurücklegten. So sei eine rege Diskussion über Technik, Betriebswirtschaft, Vor- und Nachteile, Entwicklungen sowie Markteinschätzung dieser zukunfts- und umweltorientierten neuen Mobilität in Gang gekommen, heißt es in der Mitteilung. Die Vorteile des elektronischen Gefährtes konnten die Mitglieder selbst erfahren und eine längere Strecke zurücklegen. Am Ende habe es ausnahmslos Begeisterung gegeben.



www.iwc-ahlen.de



Über Pedelecs und E-Bikes informierten sich bei der Firma Stapel Mitglieder des Ahlener Industrie- und Wirtschaftsclubs (IWC).